
支㒊会員の皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます

コロナウィルス感染は変異株による感染拡大が⧞り㏉され、何かとごⱞ労、ご不

便な日々をお㐣ごしの方も多いと拝察⮴します。改めておぢ⯙い申し上げます。

さて、㛵す支㒊におきましてはコロナウィルス感染の影㡪により㐣去2年㛫にわた

り支㒊⥲会懇ぶ会を中止⮴しましたが、今年は社会生活が漸く普段の状態に戻り

つつある事を㋃まえ、㸱年ぶりに㛤催することに⮴します。　会場ではマスク着

用やテーブル上のアクリル板タ⨨、大声での会ヰを控える等、十分な感染予㜵措用やテーブル上のアクリル板タ⨨、大声での会ヰを控える等、十分な感染予㜵措

⨨によって、安心・安全な会になる様努めます。例年の㛵す支㒊⥲会・懇ぶ会の

様な㈰やかな場にはならないかも知れませんが、久しぶりに支㒊会員の皆様にお

㞟まりいただき、同窓生としての㐃帯感を㧗める場になればと㢪っております。

一人でも多くの方のご参加をお待ちしております。　尚、今年は支㒊会員の皆様

に年会㈝(㸰㸳㸮㸮円)へご協力をお㢪いすることに⮴しました。支㒊活動㸦⥲会

・懇ぶ会㸧再㛤に加え、今後の支㒊活性化の為のⱝ年層の参加促㐍等、将来をぢ

据えた支㒊㐠営に必せな㈈源となります。皆様にはご理ゎご協力を㈷ります様、据えた支㒊㐠営に必せな㈈源となります。皆様にはご理ゎご協力を㈷ります様、

何卒よろしくお㢪い申し上げます今年も暑さ厳しい夏になりましたが、皆様の

ご健康をお祈り申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　す南学㝔大学同窓会㛵す支㒊

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　支㒊㛗　前田　俊彦

毎日、マスクしなくてⰋい畑仕事をしてます最㏆やっと⟪㠃の山散策

ボランティアができるようになりました　　　　　　    水㔝さん

毎日コロナに㈇けずスポーツジム㏻いです。体を㘫えればコロナに㈇

けない⢭神の元、ジムの帰りには、一杯㣧んで帰ってます　小柳さん

最初は不便でしたが、最㏆はその状態に慣れてすっかり億劫になって

しまい、お家時㛫が居心地かⰋくのんびり㐣ごしています　永㔝さん。　　　　

最初の㡭は書㐨やㄞ書と家に⡲りがちでしたが、最㏆では生きてる

㝈り楽しまなくてはいけない⢭神でお友㐩と㏆㊥㞳旅⾜したりして

ます。ちなみに祇園祭⾜きます。　　　　　　　　　　　　山口さん。

仕事上出勤しないといけないのでとにかく免疫力をⴠとさないように

㣗事と充分な睡眠に心がけ、特に発㓝㣗品を多めに取り、ベランダで

㔝⳯を⫱てたり、ズームでオンライン㣧み会をしたり楽しく㐣ごして

ました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ⶈ井さん

⬻梗塞・⫼中の㦵折と不㐠が⥆きましたが、今は㏆くの公園で歩⾜⦎⩦

をしていますコロナに㈇けず㡹張って⥲会に参加できるよう日々⢭㐍し

ていきます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　富永さん

希望の輝き　学院の誇り

コロナ禍の生活は不便だし不⮬由でしたが、Ⰻいこともありました

⸀められてリモート学⩦して『子⫱て支援』の㈨格を取りました。

しかし実㝿やってみると大変で疲れがドーっと出ました。　植山さん

L㛵す支㒊ハイキング再㛤について。

㸰㸮㸯㸷年春を最後に⣙㸱年㛫中止しておりました㛵す支㒊ハイキングを今秋に再㛤⮴します。

新型コロナ感染がまだ⥅⥆している状況ですので、時㛫を短⦰した半日ハイキングに⮴します。

実施時期㸸　㸯㸯月中旬の㐌末　午前㸷時㡭スタートし昼㐣ぎにゴールする半日コース

場所㸸　京㒔市・京㒔一周トレイル東山コースの一㒊を歩きます。㸦㸳㹼㸴㹩㹫㸧

ランチタイムはありません。ヲ⣽につきましては、㸯㸮月㡭に支㒊HPにてご案内します。

尚、新型コロナ感染による、⥭急事態宣ゝや延㜵止策が出されている場合は中止⮴します。尚、新型コロナ感染による、⥭急事態宣ゝや延㜵止策が出されている場合は中止⮴します。

⦅㞟後グ

コロナ禍の中皆様にはいかがお㐣ごしですか㸽理事会でヰ合いの⤖果今年こそ⥲会を実施しよう

と理事全員一⮴団⤖して取⤌む所存ですので、多数の参加を心よりお待ちしております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　    吉田博⨾ 携帯 09039491010
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